
 

 Niederschrift der 9. Sitzung  

des Fachschaftsrates (FSR) des FB V – Rechtswissenschaft  

Amtsperiode 2023 – 2024   

  

 

  

Tag:      Dienstag, den 23. April 2024 

Ort:      Universität Trier, Raum C3  

Zeit:      18:18 bis 19:44 Uhr  

Teilnehmer:    siehe Anwesenheitsliste (Anlage 1)  

Protokollführung:   Lukas Baumgärtel  

  

 

  

TOP  Thema  

TOP 1  Begrüßung 

TOP 2  Bestimmung der Tagesordnung  

TOP 3  Genehmigung der Protokolle der 7. und 8. Sitzung 

TOP 4  Finanzen 

TOP 5  Rückblick O-Woche 

TOP 6  Veranstaltungen 

TOP 7  Berichte aus Gremien  

TOP 8 Sonstiges 
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TOP 1: Begrüßung 18.18 Uhr  

 

Lars begrüßt alle Anwesenden.  

Die Beschlussfähigkeit wird mit Anwesenheit von sieben Mitgliedern festgestellt.  

Lars wird als Sitzungsleiter bestimmt.  

Das Protokoll wird von Lukas geführt.  

  

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung  

 

Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 3: Genehmigung der Protokolle der 7. und 8. Sitzung 

 

Das Protokoll der 7. Sitzung wird einstimmig akzeptiert. 

Das Protokoll der 8. Sitzung wird einstimmig akzeptiert. 

Lukas bittet darum, die Protokolle den anderen künftig nicht erst weniger als 24 Stunden vor 

Sitzungsbeginn zur Verfügung zu stellen. 

 

TOP 4: Finanzen 

 

Marc erklärt, Nesrin und er würden ihr Amt als Finanzerin bzw. stv. Finanzer gerne tauschen wollen. 

Marc schlägt sich zur Wahl als Finanzer vor. Marc wird einstimmig gewählt. Marc nimmt die Wahl an. 

Nesrin schlägt sich zur Wahl als stv. Finanzerin vor. Nesrin wird einstimmig gewählt. Nesrin nimmt die 

Wahl an. 

Sodann berichtet Marc von einem Gewinn durch die Party im Club11 in Höhe von 850,00 €. 

Marc beantragt, zwei Familienpizzen in Höhe von 47,50 € zu bestellen. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen.  

Marc erwähnt im Folgenden, dass die Kosten für Security für die Party im Studihaus sowie die 

Mietkosten für diese Party und das Meet Your Profs vom AStA bzw. AFaT zurückerstattet würden. 

Zuletzt nennt er noch den derzeitigen finanziellen Stand. Das Girokonto habe ein Guthaben in Höhe 

von 4.931,27 €, in bar seien 160,92 € vorhanden. 
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TOP 5: Rückblick O-Woche 

 

Eingangs fasst Lukas zusammen, dass die O-Woche inhaltlich gut ausgehen hätte. Die Zahl der 

anwesenden Studierenden war überschaubar. Die Organisation und Durchführung war zeitintensiv, 

da einige Personen fehlten und die verbliebenen überwiegend auch als Mentor tätig waren. 

Laura und Johanna kritisierten einzelne Aspekte, die im Wesentlichen aus fehlendem „Personal“ und 

Kommunikationsschwierigkeiten resultierten. 

Aus Perspektive der Erstis wurde berichtet, dass das „Lottoforum“ in Anbetracht der Wetterlage nicht 

sinnvoll war. 

   

TOP 6: Veranstaltungen 

 

Lukas erwähnt zunächst die durchaus gut besuchte Party im Club11. Johanna sprach sich auch hier 

mit Laura kurz zu etwaigen Kommunikationsproblemen aus. Ihr zufolge sollen die Kooptierten dazu 

bewegt werden, mehr zu helfen. 

Marc berichtet davon, dass das Sommerfest – organisiert durch den AFaT – im Juni stattfinden soll. 

Man ist sich darüber einig, dort einen Bierpong-Stand zu halten. 

Da auch Überlegungen bestehen, ein Sommerfest des Fachbereichs mit den juristischen Vereinen zu 

organisieren, soll hierzu nochmals zeitnah ein Gespräch zusammen stattfinden, so Lukas. 

Marc möchte in diesem Semester wieder einen Schreibkurs organisieren. 

Lars wird mit Tim und Lukas an der Bundesfachschaftentagung vom 24. bis zum 26. Mai teilnehmen. 

Marc plant, die Organisation der Wandertour bald beginnen zu lassen. 

Lukas sagt, ein Hausarbeitenkurs werde auch wieder angeboten, der Termin werde noch bestimmt. 

Lukas fragt, ob das Konzept der Crashkurs weiter ausprobiert werden soll. Dem stimmen alle zu. 

Laut Lukas würde am 13. Mai ab 18:15 Uhr ein Vortrag von Prof. Reinhardt zur Problematik von 

Überschneidungen der Staatsgewalt stattfinden. Eine Anfrage an Prof. El-Ghazi blieb bislang 

beantwortet. Lars schlägt vor, das Thema einer immer stärkeren „Unionisierung“ anzusprechen. 

Laura wirft nochmal auf, ob man einen Spieleabend veranstalten möchte. Das Gremium setzt diesen 

für den 15.05.2024 ab 18:00 Uhr an. Es soll ein Seminarraum reserviert werden. Spiele könnten 

„Werwolf“, „UNO“ oder „Tabu“ sein. Näheres will man noch besprechen. 

Zuletzt spricht Lukas an, dass mit den anderen Vereinen soweit überlegt wurde, gegen Beginn des 

kommenden Jahres eine umfangreiche Veranstaltungsreihe zur psychischen Belastung während des 

Studiums aufzustellen. 

 

TOP 7: Berichte aus Gremien 

 

Marc nennt im Zusammenhang mit seiner Teilnahme an den Sitzungen des AFaT, dass ein 

„Awareness-Konzept“ zu studentischen Partys erarbeitet worden wäre. Zudem sammelt er von den 

Anwesenden Informationen, inwiefern das digitale Semesterticket per Portazon bislang funktioniert. 
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Inhaltlich wird die Kooption zweier Personen eingeschoben. 

Raimo Borgmann möchte kooptiert sein. Dies wurde einstimmig beschlossen. 

Michaela Pesé möchte kooptiert sein. Dies wurde einstimmig beschlossen. 

Lars und Lukas fahren mit einem Bericht aus Assistentium und FBR fort. Prof. Dorneck lehrt nun seit 

diesem Semester an der Uni. Es bestehen Überlegungen, die räumlichen Kapazitäten der Bibliothek 

im C-Gebäude zulasten des Fachbereichs umzugestalten. Im Folgenden werden diesbezüglich eine 

Vielzahl kritischer Standpunkte von den Anwesenden geteilt. Ein Gespräch mit der Dekanin wird als 

notwendig erachtet. 

TOP 8: Sonstiges 

 

Lukas gibt wieder, dass ein Schnupperstudium wieder am 28. und 29. Mai stattfinden würde. Am 

ersten Tag wäre der FSR eingeplant. Die Teilnahme von Lukas und Lars wurde bereits bei der letzten 

Sitzung beschlossen.  

 

Lars schließt die Sitzung.   

Ende   19:44 Uhr  
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Anlage 1: Anwesenheitsliste  

  

Lars Kettermann 

Johanna Oswald 

Marc Kandziora  

Lukas Baumgärtel 

Laura Noll 

Nesrin Askan (per Zoom) 

Sila Aksoy (per Zoom) 

 

  

  

  

  

  

………..…………………………………………..  ………..…………………………………………..  

Lars Kettermann 

stv. Sprecher des Fachschaftsrates  

Lukas Baumgärtel  

Schriftführer  

  


